



HEIMATSCHUTZ WINTERTHUR

Donnerstag, 5. Oktober 2023, 17 Uhr,
Busendstation Töss (Linie 1)

HAUPTSITZ RIETER IN TÖSS

Wo die Kantonsarchäologie Zürich kürzlich die Reste des Klosters Töss ausgegraben hat, steht jetzt ein markanter Neubau der Winterthurer BDE Architekten. Geplant als neuer Hauptsitz der Firma Rieter und als Technologiezentrum mit einem Showroom für Spinnmaschinen, setzt dieser Bau einen städtebaulichen Akzent am südlichen Einfallstor von Winterthur.

Bevor des Haus von Rieter genutzt wird, nehmen uns die Architekten mit auf einen Rundgang durch das Gebäude und stellen uns Idee und künftige Nutzung vor.

**Die Teilnehmerzahl ist begrenzt,
Anmeldung obligatorisch an:
winterthur@heimatschutz.ch
(oder: 076 443 26 72)**

EINLADUNG

